

Madame, Monsieur,

Lors de l'année scolaire 2012/2013, j'ai repris mes études pour faire un Master à l'université de Caen et ce programme me permettait d'effectuer un second semestre à l'étranger dans l'une des universités partenaires. J'avais mis des universités japonaises dans mes premiers choix, totalement par curiosité, et ma demande d'échange a été acceptée.

J'ai donc effectué mon second semestre dans l'université japonaise Nagoya University of Foreign Studies, de mars à juillet 2013. La plupart de mes cours étaient axés sur la culture japonaise (langue japonaise, culture du business au Japon, etc.) et j'avais beaucoup d'interactions avec les étudiants japonais de l'université, ce qui m'a beaucoup aidé pour mon intégration. Je me souviens que j'ai tout de suite apprécié le Japon, aussi bien la culture très riche que la bienveillance des japonais que j'ai pu rencontrer. Ce pays représente également le "vrai" choc culturel, contrairement à beaucoup d'autres pays que j'ai pu visiter, tout est tellement différent de ce qu'on peut connaître en tant qu'occidental, ça m'a été très enrichissant en termes d'ouverture d'esprit, et assez rafraichissant aussi.

J'ai gardé un très bon souvenir de ce séjour de quelques mois au Japon, c'est pourquoi j'ai décidé d'y retourner l'année suivante, à Tokyo cette fois, en tant que touriste pendant un peu moins de 3 mois.

J'ai encore une fois beaucoup aimé, c'est pourquoi j'aimerais pouvoir profiter de la possibilité qu'offre ce visa vacances travail pour avoir un peu plus de temps pour découvrir ce pays et apprendre la langue japonaise.